

Los aviones Pilatus no solo son únicos desde el punto de vista técnico y calidades, sino que Jetfly colabora con el diseñador francés Philippe Starck para los acabados en cabina y el fuselaje.

JETFLY AVIATION GROUP UNA HISTORIA DE ÉXITO

Jetfly fue fundada en 1999 por dos entusiastas empresarios de la aviación y respaldada por inversores. En 2010, Cédric Lescop, un apasionado de la aviación, y Maxime Bouchard, un gerente y estratega orientado al éxito, asumieron conjuntamente la dirección de Jetfly Aviation. M. Serrano

www.jetfly.com

La filosofía corporativa de Jetfly, pionera en el campo de la propiedad fraccionada con aeronaves privadas Pilatus, se basa en un servicio a medida para los clientes, quienes disfrutan de todas las ventajas de su propio avión sin correr el riesgo del coste total, con la disponibilidad garantizada de un avión y la máxima discreción.

En pleno crecimiento, Jetfly dispone de diferentes líneas de negocio para dar una solución completa a sus clientes, además de propiedad fraccionada, dispone de vuelos de alquiler, gestión de jets, formación aeronáutica y compra-venta de aviones, toda una boutique para los amantes de la aviación.

Pero, ¿qué es la propiedad fraccionada?

El concepto consiste en dividir la compra de un avión entre varios clientes, adquiriendo una participación en un avión. Esta compra también representa un activo sobre el cual se recupera gran parte de su capital cuando se revende el avión debido a la baja depreciación de los aviones Jetfly.

A cambio, se recibirá una asignación de horas de vuelo que corresponda a sus necesidades. De esta forma, es mucho más económico poseer un jet, ya que se comparten los costes de compra y operaciones. De hecho, al fletar un avión vacío, existen costes de posicionamiento que no son cobrados por Jetfly y que permiten realizar rutas de manera más eficiente.

Además de la inversión puntual, los clientes pagan una cuota mensual que garantiza la disponibilidad de un avión, donde y cuando se quiera, en cualquier lugar de Europa, esta tarifa mensual se usa para pagar a los 180 pilotos así como gastos operativos y de mantenimiento, todo ello hace de Jetfly un sinónimo de fiabilidad y rendimiento.

Nuestra flota

Jetfly se enorgullece de 23 años de experiencia, más de 200.000 horas de vuelo, 420 empleados dedicados a más de 400 copropietarios y con una flota de 60 aviones Pilatus, siendo la más grande de Europa. El Pilatus PC-12 es uno de los aviones comerciales de

turbina más populares, avanzados y seguros del mundo con más de 2.100 unidades. Rápido y versátil, ofrece niveles excepcionales de comodidad y lujo. El Pilatus PC-24 llamado "Super Versátil Jet" introducido en el mercado en 2018, combina la versatilidad de un turbopropulsor con el tamaño de cabina de un jet mediano y el rendimiento de un jet ligero. El PC-24 también dispone de acceso a pistas de césped sin pavimentar y, por lo tanto, puede llegar al doble de destinos en Europa, esta es una novedad absoluta para los jets. Equipados con una cabina espaciosa y una puerta de carga de gran tamaño, ambos aviones pueden acomodar cómodamente de seis a ocho pasajeros con equipaje voluminoso como esquís, bolsas de golf o bicicletas para disfrutar de un viaje en familia, por placer o negocios.

Diseñado por Philippe Starck

Los aviones Pilatus, fabricados por la empresa familiar desde 1939 no solo son únicos desde el punto de vista técnico y calidades, sino que Jetfly colabora con el diseñador francés Philippe Starck para los acabados en cabina y el fuselaje con su toque vanguardista y elegante, reconocible en cualquier lugar e inspirado en los clásicos puros con el detalle de su aro exterior en gamas grises en el modelo PC-12 y amarillas en el PC-24.

¿Y acaso no se trata de poder llegar más cerca del destino final cuando requerimos de un avión privado?

Solo Jetfly en Europa ofrece todos los beneficios de la propiedad fraccionada de aviones, combinado con poder llegar a tres veces más aeropuertos debido a que los aviones Pilatus tienen una excelente maniobrabilidad también en pistas cortas, de hierba o cubiertas de nieve. Son populares destinos tales como Kitzbühel (St. Johann), Zell am See, Gstaad (Saanen), St. Moritz (Same-dan), Sylt, St. Tropez (La Môle), Epernay en Champagne, Courchevel, Venice-Lido, Andorra (La Seu d'Urgell), Sabadell, La Cuesta, La Perdiz y muchos más al alcance de los copropietarios.